
第２回学校運営協議会を開催しました 

 

８月１８日（木）に８名の委員（校長を含む）の皆様にご出席をいただき、第２回学校運営協議会

を開催いたしました。会では１学期の学校の現況と学校安全計画について、委員の皆様に説明させて

いただくとともに、委員の皆様からのご意見をいただきました。 

今回の学校運営協議会は生徒の学習環境（ＩＣＴ、新型コロナウイルス対策、ユニバーサルデザイ

ン等）を委員の皆様にご理解をいただくことを目的として、建築・電気科１年生の教室を会場に開催

いたしました。 

最初に校長より、第１回の学校運営協議会でご指摘をいただいた点の改善状況について説明をさせ

ていただきました。続いての学校現況報告では、１学期の出席状況、進路希望状況、オープンスクー

ル参加状況、つながる事業（地域との連携による５つの探究活動、企業見学、地元企業説明会、大学

見学、オンライン模擬授業、大学生とのＷＳ、地域の人から学ぼう、学びのフィールドマップ他）、単

元配列表制作、グランドデザインの成果指標に対する生徒のアンケート結果、令和４年度高校魅力化

アンケート結果について説明をさせていただきました。また、最後に今年度の学校安全計画について

も説明をさせていただき、各ご専門の視点でのアドバイスをお願いいたしました。 

委員の皆様からは、高校魅力化アンケートの結果に係る改善方法、進路状況に係る内容、資格取得 

状況、地域連携に係る取り組み等について、貴重なご意見を多数いただきました。いただいたご意見

を参考に教育活動の改善に努めてまいります。 

 第３回は１２月の開催を予定しております。委員の皆様ありがとうございました。 


